

民意を反映する

議会へ変えよう

区議会とは、その町に住む住民から選挙で選ばれ、民意を反映する場です。

羽田新ルートについては保守・革新・支持政党なしなど、立場の違いを超え、反対の声が圧倒的多数です。

ところが品川区議会では羽田新ルートに反対する議員が過半数に届かず、住民が提出した反対署名を否決とは、なぜなのでしょう。

大井5丁目のマンションに暮らす方は「どう考えても、住民犠牲の計画に、なぜ議員は反対しないのか納得できない。それぞれの住民が選挙で投票した人が、羽田新ルートに賛成なのか反対なのか、住民

による議会チェックを強めなければいけないと思う」と話します。

前回の品川区議会選挙から3年余りが経ちます。それぞれの住民の声に各議員がどのような態度をとっているのか、議会をチェックし住民の民意を反映する議会に変えなければならぬと思います。

議員と言うと「お祭りや町会のイベントに顔を出している」「駅前で宣伝している」というイメージが強いかもしれませんが、大事なことは一つ一つの住民の声に対して、議会でのどのような態度を表明しているかではないでしょうか。

民意を反映する区議会の実現へ、力を尽くします。なかつか亮

“森友、公文書改ざん真相究明 安倍9条改憲NO 声をあげ、安倍暴走ストップを！”



国会では“森友、公文書改ざん”が大問題に。安倍政権に都合の良いように公文書まで、改ざんするとは許せません。

また、品川区でも隠蔽疑惑が浮上。濱野区長が羽田新ルートについて「国策だから甘受する」と計画容認を国交省に伝えていた区長と国との交渉について、区に一切の公文書が無いとの説明がありました。共産党の調査で、国より濱野区長と面談記録が公開されました。ところが、品川区には、その記録が作成されていないとは、あまりにも不自然です。

都合の悪い事を隠す政治は、安倍政権と同じ構造では。今後とも徹底追及をしていきます。

なかつか亮プロフィール

1975年生まれ／伊藤小、富士見台中出身／イタリア料理6年勤務後、03年に27歳で初当選／現在42歳、区議4期、党区議団前副幹事長／得意料理：パスタ／家族：妻

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝7時半～大井町駅、金曜日朝7時半～西大井駅、土曜日夕方4時～大井町駅